

En l'honneur du nouveau légionnaire,

le botaniste H. Coste

Jeudi, par un temps exceptionnellement beau, a eu lieu à St Paul-des-Fonts une émouvante cérémonie suivie d'une belle fête de famille.

A 11h. sur la place de l'église, M. Flahault, directeur de l'Institut de botanique de Montpellier, officier de la Légion d'honneur, a solennellement épinglé la croix sur la poitrine de la poitrine de M. le chanoine Coste, le savant auteur de la *Flore de France*. En termes éloquents et plein de cœur, il a félicité le nouveau chevalier d'avoir pu, dans ce modeste presbytère, malgré son éloignement des centres intellectuels et malgré sa pauvreté, devenir un des maîtres de la botanique. M. Nauche, instituteur public, chevalier de la Légion d'honneur et croix de guerre, l'a félicité à son tour au nom de la population, lui donnant ainsi un précieux témoignage d'estime et d'affection. Ensuite trois mignonnes fillettes, pupilles de la Nation, sont venues offrir, avec un gracieux compliment, des bouquets à leur digne et vénéré pasteur.

A midi, un banquet, très bien servi par l'hôtel Taly, a réuni une trentaine de convives, prêtres et laïcs, parents, amis ou admirateurs du botaniste aveyronnais. De chaleureux toasts ont été portés par MM Flahault, Nauche et Artières, et par MM. Les abbés ou chanoines Hermet, Bousquet, Teyssier et Antérieu. Nous nous joignons à eux pour dire au nouveau et sympathique chevalier : *ad multos annos !* Que la Providence vous conserve de longues années et qu'elle vous donne la santé pour que vous puissiez mettre la dernière main à l'œuvre qui couronnera votre carrière : « La Flore illustrée du département de l'Aveyron »

Scan de l'article : Maurice Labbé

Format : Les Journées Coste